

BRIANÇON

Le froid au cœur du compte pénibilité



→ Après avoir remis son rapport sur la simplification du compte pénibilité au Premier ministre, Christophe Sirugue, député de Saône-et-Loire, a choisi Briançon pour présenter ses conclusions. Lors de la table ronde, hier à la sous-préfecture, le froid a monopolisé la discussion. De nombreux travailleurs briançonnais y sont confrontés durant l'hiver, ce qui pourrait leur faire gagner des points sur leur compte pénibilité. (Retrouvez les interviews des parlementaires Christophe Sirugue et Joël Giraud en vidéo sur www.ledauphine.com)